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ATADA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO DO CONSELHO DA
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e onze, às nove horas, no
Laboratório de Física do Solo da Faculdade, realizou-se a ducentésima quadragésima segunda
reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do
Diretor Cícero Lopes da Silva. Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis,
Marcelo Fagioli, Nara Oliveira Silva Souza, Ana Maria Resende Junqueira, Márcio Botelho de
Castro (suplente), Deborah Clea Ruy, Antônio Raphael Teixeira Neto, Selma Regina Maggiotto,
Ernandes Rodrigues de Alencar, Márcia de Aguiar Ferreira, Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão,
Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha Silva, Elizângela Vila Strahel (Representante
técnico-administrativo) e Caio César Cardoso e Marcus Renan Serrão Damasceno
(Representantes do Centro Acadêmico de Medicina Veterinária). Conselheiros ausentes com
justificativa: Lígia Maria Cantarino da Costa e Maria Júlia Pantoja de Brito. Também esteve
presente à reunião, o professor Luiz Vicente Bocorny Gentil. Iniciada a reunião a Presidência
prestou informes sobre a flexibilização da jornada de trabalho dos servidores
técnico-administrativos na Universidade de Brasília; sobre o interesse dos professores Clayton
Quirino Mendes e Délvio Sandri em representar a Faculdade junto à Câmara de Assuntos
Comunitários bem como sobre a vaga aberta na Câmara de Ensino de Graduação em função da
saída do professor Everaldo Anastácio Pereira e sobre a apreciação do parecer sobre o Projeto
Político Pedagógico do curso de Gestão do Agronegócio previsto para ocorrer no dia vinte e dois
de novembro no Decanato de Ensino de Graduação. Posteriormente a conselheira Simone
Perecmanis informou que os cursos de Agronomia e de Medicina Veterinária obtiveram a nota
quatro no Exame Nacional de Ensino. Falou que se encontra na Câmara de Ensino de
Graduação uma proposta para alocação de vagas ociosas nos cursos de graduação da
Universidade de Brasília bem como sobre a proposta apresentada pela Câmara de
Pós-Graduação ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, que trata da regulamentação do
pós-doutorado na Universidade de Brasília, a qual deverá ser encaminhada aos Colegiados dos
Cursos de Pós-graduação das Unidades Acadêmicas para fins de discussão. Continuando falou
que foi aprovado o calendário de graduação para o exercício de dois mil e doze com início do
primeiro semestre letivo previsto para o dia doze de março e término para o dia catorze de julho,
com a inserção da semana universitária no segundo semestre de dois mil e doze, prevista para
ocorrer entre os dias dezessete e vinte e um de setembro. Finalizando, a Presidência informou
ainda que a Câmara de Carreira Docente está analisando o projeto de progressão funcional
docente e que muitas das proposições sugeridas por esta Faculdade estão sendo acatadas. Logo
após, foram lidas e aprovadas por unanimidades às atas da ducentésima quadragésima e
ducentésima quadragésima primeira reuniões do Conselho. Em seguida foi aprovado por
unanimidade o ato da Direção número cinqüenta e cinco que constituiu comissão para análise do
Relatório Final de Atividades do vigésimo oitavo mês do estágio probatório do professor Marcelo
Fagioli. Logo após o professor Luiz Vicente Bocorny Gentil apresentou o parecer favorável ao
Relatório Final de Atividades do estágio probatório do professor Cícero Célio de Figueiredo, que
foi aprovado por unanimidade. Na mesma linha, a conselheira Simone Perecmanis apresentou o
parecer favorável ao Relatório Parcial de Atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório
da professora Lígia Maria Cantarino da Costa, o qual foi aprovado por unanimidade.
Prosseguindo, o conselheiro Itiberê relatou pareceres favoráveis aos pedidos de licença
capacitação dos professores Everaldo Anastácio Pereira e Luiz Vicente Bocorny Gentil, os quais
foram aprovados por unanimidade. Em seguida, a presidência abordou o assunto sobre a
flexibilização da jornada de trabalho dos servidores técnico-administrativos da Universidade de
Brasília fazendo um breve histórico a respeito do assunto e logo após, apresentou o seu
posicionamento contrário à referida flexibilização de jornada de trabalho. Em discussão, houve
várias intervenções por parte dos membros presentes à reunião, os quais apresentaram as



posições contrárias de suas respectivas áreas em relação à implantação da proposta em
discussão. Em regime de votação, o Conselho se posicionou contra a implantação da
flexibilização supracitada e nesse sentido, a Presidência completou dizendo que irá levar ao
conhecimento do Conselho de Administração o referido posicionamento. Em outros assuntos, foi
aprovada por unanimidade a indicação dos professores Clayton Quirino Mendes e Delvio Sandri,
para representar a Faculdade junto à Câmara de Assuntos Comunitários. Posteriormente, foi
referendado por unanimidade o ato da Direção número quarenta e sete que constitui comissão
para análise de décimo oitavo mês do estágio probatório do professor Fábio Henrique Bezerra
Ximenes. Logo após, a Presidência apresentou a proposta de convênio a ser firmado entre a
Fundação Universidade de Brasília e a Fundação Jardim Zoológico de Brasília, visando o
estabelecimento de parceria para desenvolvimento de Programa de Residência
Médico-Veterinário em Animais Silvestres sob a orientação do professor Rafael Veríssimo
Monteiro, o qual foi aprovado por unanimidade. Sendo onze horas e quarenta minutos, nada mais
havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata,
assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Cícero Lopes da
Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária..........................................................................................................................................
.


